

Merci
du fond du ♥.



En remerciement, ce dessin réalisé par une personne détenue.

Un grand merci de la part de toutes les personnes détenues de Tarbes à vous les enfants pour vos vœux de Noël et de fin d'année. Nous avons été très touchés que vous pensiez à nous et que vous offriez les petites crèches et les cartes de vœux.

Merci aux adultes pour leurs dons : crêpes, truffes, bibles, chapelets ... et argent pour les colis que nous avons reçu.

La prison est un endroit très difficile qui s'épare et divise les familles et qui rend tristes parents et enfants.

Le mieux est d'arriver chaque jour à prendre quelques minutes pour se poser calmement les bonnes questions afin de regarder honnêtement sa vie et sa situation. C'est alors qu'on peut mieux comprendre ses erreurs et essayer de ne jamais les reproduire.

Merci de ne pas nous juger, mais de choisir de nous encourager dans la voie de Jésus.

Heureusement nous croyons que Jésus nous pardonnera.

Que Dieu vous bénisse.

Les personnes détenues
De l'aumônerie Catholique de la Maison d'Arrêt de Tarbes